

Freiherr-vom-Stein Schule Herbstein

Grundschule mit Eingangsstufe

Oelegemer Str. 30, 36358 Herbstein, Tel.: 06643-8010

E-Mail: poststelle@freiherr-vom-stein.herbstein.schulverwaltung.hessen.de

Homepage: www.grundschule-herbstein.de



Herbstein, 1. Februar 2024

Liebe Eltern,

das erste Schulhalbjahr 2023/2024 neigt sich dem Ende zu und das zweite Schulhalbjahr 2023/2024 beginnt nächste Woche Montag, den 05.02.2024.

Letzter Schultag im ersten Halbjahr 2023/2024

Am kommenden Freitag, den 02.02.2024, steht für die Jahrgänge 3 und 4 aber noch die Verteilung der Halbjahreszeugnisse bevor. **Aus diesem Grund endet der Unterricht für alle am Freitag nach der 3. Schulstunde. Auch die Schulbusse fahren am Freitag letztmalig nach der 3. Stunde, um 10:45 Uhr.** Die Betreuung findet an diesem Tag bis 13 Uhr statt. Von 13 bis 16 Uhr hat die Schulkindbetreuung geöffnet. Sollten Sie die Betreuungsangebote nutzen wollen, müssen Sie sich bitte eigenständig um die Abholung Ihrer Kinder kümmern.

Fastnachtsfeier

Am Freitag, den 09. Februar 2024, wollen wir gemeinsam Fastnacht feiern.

An diesem Tag können alle Kinder **im Kostüm zur 2. Unterrichtsstunde** kommen. Diverse Accessoires, die zum Kostüm gehören (z. B. Waffen ohne Munition, Schwerter, etc.), dürfen mitgebracht werden, verbleiben aber ausschließlich im Klassenraum. Nach der 1. großen Pause gibt es eine gemeinsame Fastnachtsfeier aller Klassen in der Aula. Wir freuen uns ganz besonders auf die Beiträge und Tänze unserer Schülerinnen und Schüler und darauf, dass sich der Bajazz mit seinem Tiroler Pärchen wieder angekündigt hat. Die Veranstaltung endet für alle Kinder **nach der 5. Stunde, um 12.30 Uhr.**

Betreuung und Schulkindbetreuung am Nachmittag sind am „Fastnachtsfreitag“ zu den üblichen Zeiten geöffnet.

Der Förderverein der Schule spendiert für alle Kinder Kräppel. Danke!

Auf einen schönen und fröhlichen Freitagvormittag freuen sich Schülerinnen und Schüler, sowie das Kollegium.

Am Rosenmontag, 12.02.2024, ist die Schule aufgrund des beweglichen Ferientages geschlossen.

An Fastnachtsdienstag können die Schülerinnen und Schüler nochmals verkleidet in die Schule kommen, bitte achten Sie aber bei der Wahl des Kostüms darauf, dass dieses die Kinder nicht an der aktiven Teilnahme am Unterricht beeinträchtigt.

Mit freundlichen Grüßen



Dominik Günthner
(Schulleiter)



A. Fischer,
(stellvertr. Schulleiterin)